

《お話コンチェルト》

11月1日(金)洗足学園音楽大学の皆さんをお迎えして「お話コンチェルト」を行いました。昨年度に引き続き、音楽と絵本の読み聞かせのコラボレーションですが、今年度は上学年と下学年に分かれて実施しました。それぞれの学年の興味関心に応じた絵本を選び、素敵な音楽をつけて読み聞かせをしてくださいました。「心がほっかりとあったかくなった。」という感想も聞くことができました。



《春日情報局》



5年 総合的な学習の時間「春日情報局」では、第一時に東京コピーライターズクラブの皆さんにおいでいただき、「『伝える』とは何かを学ぶ。」をねらいに「キャッチコピーづくり」について授業を行いました。子供たちはキャッチコピーづくりを通して「伝わる」ことの難しさと喜びを味わい、次の活動への意欲を見せていました。

《聴導犬》

「補助犬」の中では「盲導犬」がよく知られていますが本校では「聴導犬」のユーザーの松本さんをお招きして4年生が総合的な学習の時間の活動の中で「聴導犬」をはじめとする「補助犬」や聴覚障害等について学習しました。

助犬」や聴覚障害等について学習しました。 子供たちは聴導犬の数がとても少ないことに驚きを感じていました。また聴導犬は楽しさを味わいながらユーザーを助けていることや聴導犬にはかわいくても触ったり、やたら声をかけたり、見つめたりしてはいけないことなどを知りました。ユーザーと一緒にいるときは仕事中なので邪魔をしていけないのだと理解していました。

《道徳授業地区公開講座》

11月9日(土)、道徳授業地区公開講座を開催しました。今年度は、内容項目A「希望・勇気、努力と強い意志」で全学年で授業を行いました。それに関連し、昔味噌「糀屋三郎右衛門」の辻田雅寛さんにおいでいただき講演をしていただきました。子供たちも含め学校、地域・保護者等が共に考える場をもち、さらに日々の生活につながっていかれる良い機会になりました。



《未来の自分を見つめよう》



6年 総合的な学習の時間「未来の自分を見つめよう」で弁護士の菊地先生をお迎えして「働くこと」や弁護士の仕事などについて学びました。

と」、や弁護士の仕事などについて学びました。 子供たちは、「仕事は『もうけ』より『やりがい』 をもって取り組めるような仕事をしたい」という 感想をもっていました。



《モーターを作ろう》

昨年度に引き続きディレクトフォースの方々においでいただきました。今年は5年 理科「電 磁石の性質」の発展学習としてモーターを作りました。

コイルを巻いて、エナメル線の端を紙やすりで削り、軸受けにかけ、台の上にフェライト磁石を置き、 乾電池をつなぐと、コイルが回りました。子供たちは嬉しそうに教え合い、見せ合っていました。



《作ってためして》

** 今年度も伊藤先生に来ていただいて2年 生活科の活動の中で「動くおもちゃ」を紹介し ていただいたり、ヒントをいただいたりして、

夫しながら「動くおもちゃ」を作りました。 みんな活発に質問したり、見本を見たりしながら車輪の動く仕組みを理解して、楽しく作りました。 廊下で走らせてみました。よく走りました。



《昔遊び》

1年生は、こま、お手玉、けん玉の名人に来ていただき昔遊びの活動をしています。それぞれの昔遊びを披露してくださった名人の技に、子供たちは「わあ」「すごい」「あの技に挑戦してみたい」「ぼくもやりたい」などの声を上げていました。 実際子供たちが挑戦すると、普段よくやっている子もいるのか、なかなかの技を見せる子もいて名人に褒められると嬉しそうにさらに次の技に挑戦していました。 ゚゙ご゚゚゙゙゙゙゙゠゙゙゙゙゚゙



《たくあんづくり》 3年生は、総合的な学習の時間「広めよう練馬大根」の活動の一つとして「たくあんづくり」をしています。自分たちの育てた練馬大根と青首大根を使って沢庵を漬けました。 沢庵の漬け方は地域の大根づくりの名人に来ていただき丁寧に教えていただきました。プ ールサイドで干した大根を桶に漬けていきました。仕上がりが楽しみです。



ご参観ください

本校では地域人材の活用やオリンピック・パラリンピック教育に関連してゲストティーチャーをお迎えして、授業を工夫し、ねらいに沿った多様な教育活動の展開をしています。 保護者の皆様、地域の皆様どうぞご参観ください。学校行事予定に実施時間(例:③→3校時)を記載しております。また学年だより等もご覧ください。 副校長へお問い合わせくださってもかまいません。(03-3926-7102)